

NEWSPAPER

Anggota Polsek Cilograng Aiptu Andri Yusuf, Aipda C.Hermansyah S.Pd dan Bripka Abdurahaman melaksanakan Penyelamatan Korban upaya Penculikan anak di Puncak Habibi Desa Pasirbaru Kec.Cisolok Kab.Sukabumi Prov.Jawa barat untuk TKP Wilayah Polsek Rangkasbitung Polres Lebak

Farid Padlani - LEBAK.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 15, 2024 - 08:09



Lebak, Publik Banten id Cilongrang - Adapun Anggota Polsek Cilongrang yang melaksanakan penyelamatan upaya Korban Penculikan anak adalah Aiptu Andri Yusup (Ka SPK I),Aipda C.Hermansyah S.Pd (Kasium) dan Bripta Abdurahman (Ka SPK II) di Puncak Habibi Desa Pasirbaru Kec.Cisolok Kab.Sukabumi Prov.Jawa barat untuk TKP sendiri di wilayah Polsek Rangkasbitung Polres Lebak.

Korban Bernama Muuhamad Fajar Akbar umur 10 Tahun Pekerjaan Pelajar yang beralamar di BTN Sudirman Hill Desa Narimbang Mulya Kec.Rangkasbitung Kab.Lebak,Pelaksanaan kegiatan tersebut bertujuan untuk melindungi anak dari upaya penculikan dan menciptakan rasa aman bagi masyarakat,serta terjalinnya hubungan baik ini di harapkan dapat meningkatkan kedekatan kekeluargaan dengan para pemuda sehingga bisa menjaga kamtibmas dengan kondusif. Senin (15/07/2024).

Menurut Kapolres Lebak AKBP SUYONO,S.I.K.melalui Kapolsek Cilongrang AKP Asep Dikdik mengatakan, kegiatan pelaksanaan kegiatan ini merupakan implemntasi program Kapolda Banten dan Kapolres Lebak yaitu dalam rangka menciptakan situasi kondusif di wilayah hukum Polsek Cilongrang

"Pelaksanaan kegiatan silaturahmi ini kita upaya berkelanjutan dengan harapan terjalinnya komunikasi dan sinergis antara Polri dan para tokoh masyarakat

pemuda dan agama, sehingga informasi sekecil apapun dapat kita dapatkan sebagai tolak ukur pada pelaksanaan tugas selanjutnya ucapnya.

Selain itu, Kapolsek Ciligrang AKP Asep Dikdik menambahkan jika komunikasi ini berjalan dengan baik dan di laksanakan juga oleh segenap Bhabinkamtibmas kondusifitas wilayah Hukum Polsek Ciligrang dapat terbina dengan baik serta aman dan kondusif.

“Kita berharap masyarakat terbantu dengan kehadiran sosok Polisi di tengah masyarakat dan mampu memberikan pelayanan yg terbaik .Tutur Kapolsek Ciligrang.

(Kaperwil Banten* Red)